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BILAN ACTION 2005 
 

En 2005, l'action du CIQ a été essentiellement 
ciblée sur les deux projets de la municipalité, à 
savoir, tout d'abord le projet d'implantation d'un 
CSDU au Vallon du Fou, et ensuite le projet de 
construction d'un lotissement de logements 
locatifs aidés sur le Hameau de St-Pierre. 
Concernant le Vallon du Fou, nous rappelons 
que l'enquête publique concernant le projet de la 
Mairie s'est terminée le 14 octobre dernier, et 
que depuis, nous sommes en attente de la 
réponse des enquêteurs. Nous rappelons 
également que tout au long de l'année, que cela 
soit au cours de rencontres avec les élus, en 
intervenant dans les rencontres publiques, en 
participant aux commissions et aux visites de 
sites, le CIQ a tenu à faire entendre la voix des 
citoyens et "futurs" voisins de la décharge que 
nous sommes. Nous avons également fait un 
effort important d'informations auprès de la 
population en diffusant le journal et par la 
distribution de tracts sur l'ensemble des quartiers 
concernés et sur les marchés de Martigues, mais 
également au niveau de l'ensemble des élus du 
conseil municipal par l' envoi d'un dossier 
présentant notre analyse du projet et les 
alternatives envisageables à cette éventualité de 
décharge qui semble, au dire de la municipalité, 
la seule solution possible au problème de gestion 
de nos déchets. Les conclusions des 
commissaires enquêteurs ont été, à notre 
connaissance, remises à la Mairie. Nous pensons 
être en mesure à notre Assemblée Générale du 
20 janvier de vous en communiquer les grandes 
lignes. 
Au sujet du projet de lotissement, nous sommes 
en attente d'informations : une nouvelle demande 
de rencontre a été adressée aux élus qui pour 
l'instant n'ont pas donné suite, la précédente 
n'ayant apporté aucune donnée nouvelle. De 
même à la réunion du Comité de Quartier du 22 

septembre, certains habitants du quartier ont eu 
l’impression que Mr Cambessedes voulait éviter 
que la question soit abordée. 
A ce jour, la seule "information" dont nous 
disposons est celle diffusée par Reflets à savoir 
une mise en œuvre éventuelle du projet en 2008.  
Enfin, le CIQ rappelle sa position : une vo lonté 
clairement exprimée de s'inscrire dans le 
processus de "démocratie de proximité' mis en 
place par la Mairie depuis maintenant quelques 
années, mais en étant membres actifs dans ce 
processus et non pas seulement à l'écoute 
d'informations diffuses, acceptées passivement. 
Car nous tenons à notre rôle de citoyens,  en 
étant de véritables acteurs dans la construction 
de nos quartiers. Nous ne sommes donc pas 
contre tout ce que fait la Mairie, comme il a pu 
être dit. Nous voulons simplement pouvoir  
participer activement à la vie de nos localités. 
Notre position est donc légitime et nous pensons 
que notre action ne peut alors que faire 
progresser la "démocratie" de ce pays qui en a 
bien besoin. 
 

AU REVOIR OLIVIER 
 
Le dernier commerce du hameau, la 

boulangerie-patisserie-épicerie d’Olivier 
Kalizoff a fermé fin 2005. Peut-être aura-t-il un 
successeur, mais ce n’est pas du tout sûr à ce 
jour. 

 Ce lieu était l’un des rares endroits où les 
habitants de Saint Pierre se retrouvaient de temps 
en temps et s’il devait disparaître ce serait bien 
dommage. Ce serait également bien gênant pour 
les habitants du quartier peu ou pas motorisés et 
tous ceux qui avaient l’habitude de faire leurs 
courses dans le quartier. 

Nous espérons que quelqu’un rouvre le 
commerce le plus rapidement possible mais il 
sera difficile de faire oublier Olivier et Lester, 
leur bonne humeur et leurs plaisanteries ! 



Nous déplorons le vol au mois de juin de 
plusieurs statues et de candélabres situés dans 
l’église de Saint Pierre. Vandalisme ? ou 
Commerce crapuleux ? 
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MERCI ! 
 

Merci aux services municipaux pour 
avoir enfin installé un miroir au carrefour de la 
Gravade. Les habitants des Ventrons en 
particulier le réclamaient depuis longtemps car 
l’accès nord de ce rond-point était 
particulièrement dangereux, la visibilité étant 
nulle vers la gauche d’où les véhicules, certes 
prioritaires, arrivaient souvent à vive allure. 

Signalons d’ailleurs qu’un problème 
assez semblable existe au carrefour de la 
Platrière. 
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ADHESION 

 
Le Comité de Quartier de Saint Pierre 

vient d’adhérer à l’AACS (Association pour 
l’Animation des Centres Sociaux et Maisons de 
Quartier de Martigues). Ceci nous permet 
d’utiliser la salle polyvalente pour certaines 
activités. Nous y tiendrons notamment notre 
Assemblée Générale au mois de janvier 2006. 

Nous regrettons toutefois de ne pas 
pouvoir utiliser une salle pour faire nos réunions 
de bureau qui, rappelons-le, ont lieu tous les 
2èmes samedis de chaque mois et sont ouvertes à 
tous les adhérents désireux d’y participer. 

Nous espérons pouvoir rediscuter de ce 
problème pour que toutes les associations du 
quartier puissent utiliser cette salle pour leurs 
réunions de fonctionnement, lorsque la salle 
n’est pas retenue pour une activité publique. 
D’autant que dans un hameau comme Saint-
Pierre il n’y a pas beaucoup d’associations et 
donc peu de risque d’encombrement du 
planning. 

Il serait vraiment dommage qu’une 
réalisation comme cette salle polyvalente soit 
sous-utilisée….. 

CONTACTEZ LE COMITE 
 

Nous vous invitons chaque fois que vous 
rencontrez un problème lié au quartier à nous en 
faire part car d’autres personnes ont peut-être 
rencontré le même et dans ce cas- là il est 
toujours plus efficace de se regrouper pour agir. 

De même vous pouvez apporter vos 
suggestions d’animations ou autre concernant la 
vie du quartier. 
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ASSEMBLEE GENERALE DU COMITE 

 
Notre assemblée générale annuelle aura 

lieu le vendredi 20 janvier à 18h à la salle 
polyvalente.  

Nous ferons le point sur une année 
d’activités qui a été intense et tracerons les 
perspectives pour les années à venir avec 
beaucoup de projets à réaliser. 

L’addition de toutes les bonnes volontés, 
de toutes les compétences, de toutes les 
disponibilités de chacun, même si chacun d’entre 
nous ne dispose que de peu de temps permettent 
d’intervenir avec une certaine efficacité sur les 
problèmes du quartier. Pour que nous puissions 
continuer il faut que, comme par le passé, le 
Comité continue de s’élargir. 

Nous comptons sur tous les adhérents 
pour participer à cette Assemblée Générale et 
invitons ceux qui ne sont pas encore adhérents à 
nous rejoindre. 

 
VENDREDI 20 JANVIER 2006 
A 18 h  SALLE POLYVALENTE 
 

      La réunion sera suivie d’un gâteau des rois 
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Le bureau du CIQ se réunit 
habituellement tous les seconds samedis de 
chaque mois à 14 heures. 

Ces réunions sont ouvertes à tous les 
adhérents du comité qui souhaitent y participer. 
Il suffit de prendre contact avec le président du 
CIQ pour plus d’infos. 
 


